

# NGO

## Polres Morowali dan Kodim 1311/Mrw Patroli Bersama Dipimpin Kabag Ops AKP Dimas Putra Kembaran

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Oct 20, 2024 - 18:38



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali, Polda Sulawesi Tengah, bersama Komando Distrik Militer (Kodim) 1311 Morowali menggelar apel siaga dan patroli bersama di wilayah Kabupaten Morowali dalam rangka menyambut pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI yang akan dilaksanakan pada Minggu (20/10/2024).

Kepala Bagian Operasi (Kabagops) Polres Morowali, AKP Dimas Putra Kembaran S.I.K., M.H., yang juga bertindak sebagai Kepala Perencanaan dan Pengendalian Operasi (Karendalops), memimpin apel tersebut. Dalam sambutannya, AKP Dimas menyampaikan bahwa Pemilihan Legislatif (Pileg) dan Pemilihan Presiden (Pilpres) di Kabupaten Morowali telah berhasil diamankan dengan baik, dan situasi di wilayah tetap aman serta kondusif.

"Kami pastikan bahwa TNI-Polri siap mengamankan Kabupaten Morowali selama pelantikan dan pengambilan sumpah Presiden dan Wakil Presiden terpilih periode 2024-2029," ujar AKP Dimas di Mako Polres Morowali.

Usai apel, tim patroli gabungan langsung bergerak dengan rute yang telah ditentukan, Patroli dimulai dari Mako Polres Morowali dan menyoar sejumlah titik penting, termasuk Kantor KPU, Bawaslu, kantor-kantor Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali, serta posko pemenangan calon bupati Kabupaten Morowali tahun 2024.

Sepanjang patroli, sinergitas antara TNI dan Polri terlihat sangat solid, dengan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Morowali yang terpantau aman dan terkendali tanpa adanya gangguan yang berarti.

"Kehadiran patroli gabungan ini memberikan rasa aman bagi Masyarakat, Kami terus berupaya memastikan situasi tetap kondusif hingga pelantikan berlangsung," tambah Karendalops.

AKP Dimas juga menegaskan bahwa kesiapan ini menunjukkan komitmen kuat dari TNI-Polri dalam melindungi masyarakat dan menjaga stabilitas keamanan, khususnya dalam momen-momen penting bagi bangsa Indonesia.